

La Cátedra AECC - COnOm de la UdL Impulsa la Investigación y la Sensibilización en Cuidados Paliativos

Ayer, la Cátedra AECC - COnOm (Comunicación y Humanidades) de la Universitat de Lleida celebró un acto muy significativo en la **Librería Abacus Lleida**, centrado en el reconocimiento de la investigación y la promoción de los cuidados paliativos.

El evento, que contó con la presentación de **Mariví Chacón**, sirvió para hacer balance de la investigación realizada y para incentivar el debate social sobre la humanización de la atención oncológica.

Premios a Proyectos de Investigación 24-25

La primera parte del acto estuvo dedicada a la **Adjudicación de los Premios 24-25 de la Cátedra AECC + COnOm**, otorgados por la Dra. Eva Barallat, Directora de la Cátedra:

- **Premio 1 (Proyecto en curso o planificado):** Otorgado a **Alba Torné** y entregado por la Dra. Judith Roca.
- **Premio 2 (Proyecto finalizado):** Otorgado a **Sandra Miralles** y entregado por el Dr. Moisés Mira.

Estos premios subrayan el compromiso de la Cátedra con el fomento de la **investigación de calidad** en el ámbito de la comunicación, las humanidades y la oncología.



Presentación de las Convocatorias para 2025-2026

A continuación, se llevó a cabo la **Presentación de los Premios 25-26** de la Cátedra AECC + COnOn. Esta parte animó a la comunidad académica e investigadora a participar en las futuras convocatorias, asegurando la continuidad del apoyo a nuevos proyectos.

IV Edición del Concurso de Relatos sobre Cuidados Paliativos

El acto culminó con la **Entrega de Premios de la IV Edición de los Concursos de Relatos con motivo del Día Mundial de los Cuidados Paliativos**, a cargo de la Dra. Marisa Pon. Esta sección del acto puso en valor la mirada humana y literaria de los cuidados paliativos:

- **Primer Premio:** Entregado por la Dra. Maria Nabal.
- **Segundo Premio:** Entregado por la Dra. Tània Cemeli
- **Tercer Premio:** Entregado por Aida Anglès, Psicóloga de la Asociación contra el cáncer en Lleida.

La Cátedra AECC - COnOn agradece la participación de todos los asistentes y premiados, y reitera su misión de promover una visión integral de la salud oncológica, donde la investigación científica y la dignidad humana son prioritarias.